

Demande de subvention du Haras National de Besançon

Rapporteur : M. Yves Tardieu , Vice-Président

AVIS			
Commission n° I I		Bureau	
séance du 23/09/04	favorable	séance du 01/10/04	favorable

Inscription budgétaire	
Budget 2004 Dépenses de fonctionnement Imputation : 6574 95 500	Pour un montant de : 2 500 €

Les Haras Nationaux de Besançon dans le cadre de leur 250^{ème} anniversaire organisent les 7 et 8 octobre prochains un colloque intitulé « le cheval : richesse de Franche-Comté ».

Cette manifestation se déroulera à la CCI du Doubs avec le soutien logistique de Besançon Congrès, le service congés de l'Office de Tourisme. Un spectacle équestre clôturera la manifestation.

Le programme du colloque comporte un atelier sur la valorisation du cheval (valorisation cheval de trait, cheval comme éléments du patrimoine, cheval tourisme et diversification agricole...).

Les Haras sollicitent une subvention à hauteur de 2 500 € pour l'organisation de ce colloque auprès de la CAGB, la ville ayant accordé 2 500 € de son côté.

Dans le cadre des attributions de subventions à des manifestations 2004 et au regard des critères arrêtés pour l'intérêt communautaire et l'intérêt dépassant l'intérêt communal relatif à l'attribution de subventions à des manifestations, à savoir le rayonnement de l'agglomération, l'innovation, l'ouverture à tous, la commission Tourisme a donné un avis favorable pour accorder cette subvention.

A l'unanimité, le Conseil de Communauté attribue une subvention d'un montant de 2 500 € au Haras National de Besançon.

Pour extrait conforme,

Le Président